

UNO PARA TODOS, TODOS PARA UNO

Le 30 mai a eu lieu la remise de prix au Cinémassy, au cours de laquelle les élèves ayant participé au projet ont reçu le **prix Originalité** pour leur court-métrage **Uno para todos y todos para uno**.



FESTIVAL ACADEMIQUE DE COURTS-MÉTRAGES EN ESPAGNOL

Suite à une séquence pédagogique proposée à l'ensemble des élèves de troisième du collège, 8 élèves volontaires de 3ème C ont participé à la VIème édition du concours Cortos de Versailles.

La rédaction du synopsis et du script, la réalisation du storyboard puis la réalisation ont demandé quelques heures de travail.

Ce projet a été finalisé grâce à la précieuse participation de madame Lesquer que nous remercions. Merci également aux collègues d'EPS pour le soutien logistique mais aussi à l'équipe pédagogique, parfois privée de la présence des artistes.

Enfin encore une fois bravo aux élèves pour leur investissement et leur créativité tout au long de cette belle aventure.

